

## Профессор Демьян Николаевич Бахрах: Ученый и Учитель

**Игнатенко Виктор Васильевич,**  
*Заслуженный юрист Российской Федерации,  
ректор Байкальского государственного университета,  
доктор юридических наук, профессор  
664000, г. Иркутск, ул. Ленина, дом 11  
E-mail: ignatenko\_v59@mail.ru*

Статья посвящена выдающемуся ученому-юристу, доктору юридических наук, профессору, Заслуженному деятелю науки Российской Федерации Демьяну Николаевичу Бахраху. Анализируется его вклад в развитие отечественной науки административного права. Рассказывается об интересных моментах общения автора с профессором Д.Н. Бахрахом, которому 16 октября 2022 г. исполняется 90 лет со дня рождения.

**Ключевые слова:** профессор Демьян Николаевич Бахрах, наука административного права, выдающийся ученый в области административного права России.

### Professor Demyan N. Bakhrakh: Scientist and Tutor

**Viktor V. Ignatenko**  
*Honored Lawyer of the Russian Federation  
Rector of the Baikal State University  
LL.D., Professor*

The article is dedicated to Demyan Nikolaevich Bakhrakh — the outstanding legal scholar, Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation. His contribution to the development of the domestic science of administrative law is analyzed. The article also tells about the interesting moments of the author's communication with Professor D.N. Bahrakh, who turns 90 on October 16, 2022.

**Keywords:** professor Demyan Nikolaevich Bahrakh, science of administrative law, an outstanding scientist in the field of administrative law of Russia.